

Chers collègues,

Le 1er octobre, une action syndicale européenne aura lieu à Bruxelles sous le nom de "*Race to the bottom*". Nous descendrons massivement dans la rue ce jour-là pour exprimer notre mécontentement face à la forte pression du travail et aux mauvaises conditions de travail.

Il est clair pour tout le monde qu'à l'aéroport nous sommes confrontés à ces mêmes problèmes et que nous ne sommes pas suffisamment ou pas du tout écoutés :

- Pression de travail élevée
- Manque d'entretien des infrastructures aéroportuaires et températures inappropriées sur le lieu de travail et dans les zones de repos
- Transports publics trop peu nombreux et trop chers, trop peu de places de parking accessibles
- Facilités limitées et beaucoup trop chères pour le personnel
- **pas de consultation avec l'exploitant de l'aéroport, BAC**

Alors que nous avons déjà signalé ces manquements à plusieurs reprises, aucune mesure n'est prise ! En tant que sous-traitants/fournisseurs, nous sommes traités comme le parent pauvre de l'aéroport. Bref, nous sommes laissés pour compte alors que l'exploitant de l'aéroport BAC fait des millions de bénéfices chaque année.

C'est pourquoi il est temps de faire entendre notre voix !

Êtes-vous prêt à vous joindre à l'action du 1er octobre ? Êtes-vous d'accord pour dire que les choses ne peuvent pas continuer ainsi et que nos préoccupations et nos inquiétudes doivent être prises au sérieux ? Alors rejoignez notre action et donnez votre nom à votre syndicat respectif. Ils s'occuperont de la suite des opérations et du paiement (indemnités de grève et frais de transport).

Nous nous rassemblerons à 10 heures à l'entrée de l'aéroport (ou les bus s'arrêtent) !